

# Accompagner la transformation

Nous sommes infiniment heureux parce que vous allez de plus en plus vous rendre compte que vous changez de plan, que vous vous préparez de façon importante à la transition au travers de vos comportements, de ce que vous aurez à expérimenter, de tout ce qui sera révélé à vous dans la beauté et dans la perfection.

Bien souvent, vous passez à côté de trésors qui sont en vous et autour de vous. C'est comme si vous voyiez des choses magnifiques mais que votre regard, votre conscience ne les perçoive pas ! Vous voyez sans voir, vous entendez sans entendre, vous nous percevez sans vous en rendre compte ! Dès que vous commencez à percevoir au-delà de la conscience humaine, dès que vos yeux s'ouvrent, que vos oreilles entendent différemment, vous avancez vraiment. Chacun de vous va être confronté de plus en plus à cet avancement.

Vous allez être réveillés de force sans avoir toujours conscience de voir ce que votre âme ou nous-mêmes voulons vous montrer ! Vous regarderez pendant un moment sans voir réellement ce que vous devez voir. Vous ressentirez de plus en plus de transformations en vous, des signes qui ne trompent pas. Votre désir de beauté, de rapprochement et même de relations profondes avec la nature est le signe d'une préparation qui sera de plus en plus importante pour le monde de demain.

Inconsciemment, vous vous préparez à créer le beau en vous et autour de vous, vous vous reliez aussi beaucoup plus profondément à ce qui vous entoure, que ce soit avec la nature que vous commencerez à percevoir différemment ou les êtres qui vous entourent.

Vous porterez de plus en plus un regard différent sur la vie mais surtout sur vous-mêmes. Nous pouvons vous assurer que si vous êtes à l'écoute de vous-mêmes, vous verrez avec certitude vos transformations. Si vous êtes révoltés suite à une expérience, si vous êtes tristes, vous en serez deux fois plus malheureux car toutes les énergies seront amplifiées, qu'elles soient de joie, de peur, de tristesse, de révolte ou encore d'amour.

Dans les jours, les semaines, les mois qui vont suivre, soyez très attentifs à ce qui se passe en vous, à ce qui se passe autour de vous. Nous vous demandons avec insistance d'accompagner votre grande transformation, car s'il n'y a pas de révolte en vous, s'il y a acceptation de ce que vous vivez, soyez certains que votre transformation sera magnifique ! Ne vous révoltez pas contre vos conditions de vie ! Ne vous révoltez pas, même modérément, contre un travail trop prenant, ne vous révoltez

pas des soucis que vous pouvez avoir ! Vous allez voir combien votre existence va devenir simple si vous vous laissez couler dans le fleuve de la vie !

Il faut que vous vous prépariez car bientôt plus rien ne sera comme aujourd'hui, les valeurs seront totalement différentes, les vraies valeurs referont surface. Les valeurs qui vous sont coutumières telles que l'argent et les biens n'existeront plus. Donc préparez-vous dans votre cœur et dans votre conscience à intégrer toujours plus les nouvelles valeurs que sont la beauté, la création, la fraternité, l'acceptation, la bonté, la joie, la paix, la sérénité, la confiance et bien évidemment l'Amour.

Tant que vous êtes encore trop dans les préoccupations, les soucis, la peine, ces valeurs passent devant vos yeux mais ne s'intègrent pas à votre vie. Ouvrez-leur en grand les portes de votre cœur et de votre conscience humaine afin qu'elles s'intègrent totalement à votre vie !

Même si vous devez vivre des choses difficiles telles qu'un changement total de vie, vous en serez réellement heureux si vous avez déjà intégré dans votre conscience humaine toutes les valeurs de cette nouvelle vie. Vous direz : « enfin, je pourrai vivre et je saurai vivre dans la matière ! Je saurai ce que veulent dire réellement les mots fraternité, paix, joie et Amour.

Actuellement beaucoup d'êtres humains sont dans la souffrance, dans la peine, dans la révolte, dans le désespoir. Nous les aidons afin qu'ils puissent acquérir davantage de confiance, de sérénité, de paix et d'Amour. Parfois tout ce que nous faisons pour les aider ne sert pas à grand-chose car ils sont dans la révolte. Tant que la grande famille humaine sera dans la révolte, les trésors qui sont en elle et autour d'elle lui seront cachés, voilés. Les moments que vivrez deviendront de plus en plus beaux car des portes s'ouvriront progressivement s'en vous. Votre conscience humaine fusionnera de plus en plus avec la Conscience Divine.

Nous vous demandons d'être attentifs à ce que vous êtes, à vos changements ainsi qu'à vos comportements, vos pensées, vos paroles et vos actes. Arrivera un moment où tout ira très vite et vous direz, peut-être certains avec des larmes : « pourquoi ai-je perdu tant de temps à me préoccuper de mon passé ou de mon futur qui n'a rien à voir avec ce qui est maintenant mon présent ? Pourquoi ai-je perdu mon temps à souffrir inutilement ? Pourquoi ai-je perdu mon temps à ne pas avoir confiance en moi, en la vie, en l'aide que je reçois de mes frères de Lumière ? » Vous pourrez vous poser mille et une questions ! C'est votre âme qui vous fera réagir avec ces regrets ! Sachez cependant que chaque être de bonne volonté fait souvent en fonction de ses possibilités.

Nous parlons ainsi pour vous préparer non aux choses difficiles mais pour vous préparer à une autre conception de vous-mêmes, à vous découvrir peu à peu tels que vous êtes, à découvrir la vie telle que vous ne l'avez pas encore vue, à découvrir la pureté et la beauté tout autour de vous.

Du jour au lendemain, vous pouvez avoir d'énormes surprises concernant ce que vous êtes, vous par rapport à vous, vous par rapport au regard que vous portez sur l'extérieur, par rapport au ressenti profond du Divin en vous. L'Amour que chacun de vous possède en son cœur humain et l'Amour immense de l'être Divin qui est en chacun de vous vont eux aussi se déployer, se multiplier, et vous aurez envie de donner cet Amour, de le laisser couler de votre cœur vers tous vos frères humains sans distinction de religion, de race ou de pays. Votre cœur et votre âme seront inondés de cette énergie d'Amour que vous ne pourrez plus contenir.

Alors, puisque tout ce que vous vivez fait partie de votre programmation, pourquoi vous révolter ? Pourquoi souffrir ? Si vous saviez le peu de temps que dure une existence sur ce monde ! Elle vous paraît longue, quoique le temps terrestre se raccourcisse de plus en plus, mais pour nous elle dure si peu de temps ! Nous sommes en fait séparés si peu de temps ! Votre temps et le nôtre sont très différents puisque le nôtre n'existe pas tel que vous le connaissez !

Beaucoup d'entre vous se disent en permanence que le temps passe vite, or il s'accélèrera encore et cela correspond à la montée vibratoire de la planète et de toute vie vers la quatrième et surtout vers la cinquième dimension. Votre Mère la Terre commence à se préparer à cette transition en cinquième dimension, tout comme vous vous y apprêtez dans vos énergies, dans votre fréquence vibratoire. Tout ce qui vous attire vers le beau, vers la paix, vers la joie, vers l'Amour, tout ce que vous avez envie d'intégrer pour transformer certaines choses dans votre vie, vient des énergies qui vous préparent pour la cinquième dimension.

Aimez-vous, mais aimez aussi tous ceux qui vous entourent. Aimez-vous inconditionnellement, acceptez-vous complètement tels que vous êtes, parce qu'en fait vous ne savez pas ce que vous êtes ni qui vous êtes. A l'intérieur de chacun de vous vit un être merveilleux, un Etre d'une Lumière resplendissante, un Etre d'une bonté et d'un Amour immenses.

Apprenez donc à aimer cet être merveilleux que vous êtes, cet Etre de lumière en chacun de vos frères. Vous apprendrez de cette manière à ne pas vous juger et à ne pas juger les autres. Il faut que cela vienne à votre conscience : Si vous vous jugez, si vous jugez les autres, et c'est également l'être Divin que vous jugez en vous et en eux.

Vous ressentirez de plus en plus cette présence unique et merveilleuse. Parfois, venant du plus profond de votre cœur, vous ressentirez des bouffées de joie et d'Amour. C'est l'Etre Divin qui communique de cette façon-là avec votre conscience humaine, avec votre humanité.

Nous aimerions vous dire à quel point nous vous aimons, à quel point nous vous protégeons, beaucoup plus même que vous ne le pensez. Si parfois nous vous laissons vivre certaines expériences difficiles, sachez que c'est toujours pour votre bien, sauf évidemment quand vous les refusez dans la révolte ou dans la souffrance. »

